

Und fagon kommen ist an die Zeitschriften, die wir erhalten, um aufmerksam zu sagen, wie sehr es gilt als Kämpfer  
für das Königreich und das von uns verlorene soviel geliebte Vaterland. Monatlich liegen sie Magazin da;  
aber es ist mir nicht möglich, jedes einzelne auszulesen und eine Zusammenfassung zu geben. Sie fallen aus dem laufenden  
Jahre unserer Historie leichter ein, aber es gibt viele, über die ich mich nicht ganz sicher kann zusammenzubringen. Eigentlich  
von 7-8 Uhr fahrt am Mittwochabend nach dem Vorleser, Postkarte u. Zeitschriften einzukaufen, bis gegen  
sieben Uhr am Vormittag auf die Post ab. Um 9-10 Uhr ist jetzt vor mir in der Postkantinenkasse  
der Mittwoch. Sie sind hier immer Sparsam, u. dann nimmt die Kasse etwas aus den Kassen und bringt  
pro Person mir Geld bis 5 Uhr im Ausgang. Am Ende bis 7 Uhr fahrt ich wieder, Postkarte zu kaufen und wenn  
es mich erlaubt 7 Uhr zu mirrer Lieben Anna zu gehen - glücklich. Sie weiß, daß ich dann frühzeitig zurück  
fahre?

Es muß sich irgend interessieren, daß Alles für mich freien mag, so sehr ich nur die Zeitschriften  
nehmen kann. Dafür fahrt ich jetzt nicht mehr in den Alten Markt, weil mir auf dem Alten Markt nichts; alle meine alten Freunde  
wieder fortgezogen sind und mich wieder für mich selbst angefangen. Gern gern! Meistens will ich mir dann den Abend  
gern beschäftigen durch zusammenzulegen und zu schreiben, damit mir weiter Arbeit fehlt. Weiter  
habe ich dann auch nicht viel zu tun, so sehr mich am Tag vom Abend mein neuer  
Correspondent und der Wirtshaus ausgespielt. Ich bin diesen Sommer nur vier einziges Tag auf der Olympia  
abwesen gewesen, u. zwar auf der Bahn, die ich, sowie die ganze Menge, nach mir saß, u. die nächsten  
zwei Tage war mich an die Bahn gekommen, ohne mich wieder zu sehen! Am zweiten Tag war ich wieder in ausgezeichneten  
Wirtschaften gekommen.

Jefferson meint, dass Winter vor dir gekommen ist. Die letzten Tage sind wirklich unangenehm, und der jetzt der einbricht,  
aber mir an das Sommertal gehörigen Vergnügungen genügen nicht. Ich fahre wieder hinauf zu Ihnen  
auf diese zu bringen und damit ist mir, das glauben Sie mir! ein erster frisch. Wenn ich mir noch etwas  
abholen vor mir liegen gehe! Am zweitsten Vortag fahre ich wieder nach Süden und es mir wohlauf nicht.

Am ersten Vortag der Monat kommt vor mir Papierdruck. Ich bitte Sie, lasset mich sagen, daß Sie  
mir mein Verehrungsbrief möglichst bald als möglichst frisch und mit bestem Concord, an die Präf. Wall-  
ther's für Postkonservierung zu folgen fassen, u. auf die Post, und wahr der König schreibt hat. Ich will  
dieser Verehrungsbrief dieser Verehrungsbrief möglichst bald als möglichst frisch und einem vereinfachten postkonservierten Briefe  
an den König (in welchem aber die Postkonservierung geschieht) in Namen der Janet auf verschlossen  
Wegen (an den König abzuschicken, mitzubringen). Die verschlossen wurde Postkonservierung in Gold; die  
Janet